

Rando de la Pentecôte en Suisse Normande

Message posté par Sandra Mar 10 Juin 2014



Coucou les amis,

Nous avons été gâtés par le temps, nous étions 12 cavaliers dont 2 enfants de 6 ans.

Nous nous sommes divisés en 2 groupes, pour ma part je suis partie avec Jean Luc, Anne Marie, Jeanne et Nathan, nous avons passé de super moments, les enfants (des vrais pro)

Nous avons passé de bonnes soirées tous ensemble.

Je suis ravie d'avoir fait de nouvelles connaissances.

Merci pour votre participation :

Thierry et Christine

Jean Luc, Anne Marie et Jeanne

Aude

Roland et Coralie

Philippe et Marie Claude

Nathan

Sandra













